



Le 1^{er} octobre 2024

Tous mobilisés pour nos revendications

Le mardi 1er octobre 2024, la CGT, FSU, Solidaire ainsi que 9 organisations de retraités appellent à une grande journée de mobilisations afin d'exiger des réponses aux revendications des actifs et des retraités :

L'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation générale des salaires et des pensions ainsi qu'une réorientation politique pour les services publics et l'Industrie.

Voilà ce que dix millions de français ont exprimé en votant pour le Nouveau Front Populaire aux élections législatives. Macron a mis deux mois pour nommer un premier ministre puis 15 jours pour nommer un gouvernement. Pour quel résultat ? Un gouvernement de continuité avec un 1^{er} ministre et plusieurs ministres appartenant à un parti qui a fait 5 % aux dernières législatives ...

Autant dire que si rien n'est fait nous continuerons à subir la même politique, celle que nous combattons !

Après avoir bafoué la démocratie, une nouvelle fois Macron démontre ne pas vouloir changer de cap ! C'est encore et toujours pour les plus riches et encore moins pour la population. Les ministres «démissionnaires» ont préparé un budget avec 15 milliards d'économie ! L'État pourrait également réduire les pensions, les dépenses de santé ou encore les dotations aux collectivités locales. Toutes ne sont pas encore tranchées mais on peut citer dans les pistes évoquées : l'apprentissage, l'indemnisation des arrêts de travail dans le privé comme dans le public, ou encore la mise en place d'une franchise sur les dispositifs médicaux.

A nous de faire changer les choses ! Le 1^{er} octobre, est la première occasion qui nous ait donné !

Pour répondre à nos revendications il y a de l'argent :

54 milliards de dividendes distribués au 1^{er} trimestre 2024 ! 100 milliards d'évasion fiscale ! 150 milliards d'exonération de cotisations ! 175 Milliards d'aides aux entreprises !

Mobilisons-nous pour exiger l'abrogation de la réforme des retraites,

Mobilisons-nous pour exiger des augmentations de salaires et pensions. La CGT revendique un SMIC à 2000 Euros et une augmentation de 10 % des salaires des fonctionnaires.

Mobilisons-nous pour des moyens pour l'école et l'hôpital avec des recrutements massifs.

Dans notre ministère, une augmentation des salaires serait un frein aux départs massifs, la suppression des abattements de zones ; Une prise en charge supplémentaires du ministère pour les cotisations PSC et libre choix de sa mutuelle !

La FNTE CGT appelle ses syndicats avec ses syndiqués actifs et retraités à se réunir dans les meilleurs délais afin de décider des actions. L'utilisation de la pétition CGT sur la PSC est un outil pour engager la discussion.

Toutes et tous ensemble, nous pouvons gagner.

En grève et en manifestations le 1er octobre, exigeons la satisfaction des revendications !

Montreuil, le 23 septembre 2024

Fédération Nationale des travailleurs de l'Etat CGT

263, rue de Paris - Case 541 - 93515 Montreuil Cedex

Tel. : 01 55 82 89 00 - Mail : trav-etat@cgt.fr